

La Princesse et la Forêt Enchantée

Conte • 9 ans et plus



Chapitre 1 : La Jeune Princesse

Il était une fois, dans un royaume lointain, une jeune princesse nommée Blanche-Neige. Contrairement à la version traditionnelle du conte, Blanche-Neige était une jeune fille pleine de vie, toujours prête à explorer le monde qui l'entourait. Elle aimait grimper aux arbres, courir dans les champs, et surtout, passer du temps avec les animaux de la forêt.

Blanche-Neige vivait avec sa belle-mère, la reine, qui était une femme autoritaire et vaniteuse. La reine se trouvait belle et voulait que tout le monde adhère à cette idée. Elle était obsédée par son apparence et passait des heures devant le miroir à se maquiller et à se coiffer.

Un jour, Blanche-Neige entendit parler d'une grande forêt enchantée au-delà des montagnes. Elle était fascinée par cette histoire et décida de partir à l'aventure pour découvrir ce lieu magique. Elle enfila ses bottes de randonnée, prit un sac à dos rempli de provisions et se mit en route.

Chapitre 2 : Les Rencontres Magiques

Au fur et à mesure que Blanche-Neige s'enfonçait dans la forêt, elle rencontrait des créatures étonnantes. D'abord, elle rencontra un écureuil maladroit qui cherchait ses provisions cachées. Blanche-Neige l'aida à retrouver ses noisettes et en retour, l'écureuil devint son compagnon de voyage.

Ensuite, Blanche-Neige fit la rencontre d'une famille de renards joueurs. Ils étaient très amicaux et Blanche-Neige passa des heures à jouer avec eux dans les clairières. Elle se sentait libre et heureuse au milieu de la nature, loin des contraintes du château.

Un jour, alors qu'elle se reposait près d'un ruisseau, Blanche-Neige entendit une mélodie envoûtante. Elle suivit le son jusqu'à une clairière où se trouvait un chœur de grenouilles qui chantaient à l'unisson. Blanche-Neige se joignit à eux et ensemble, ils créèrent une symphonie de sons harmonieux.

Chapitre 3 : La Reine Enragée

Pendant que Blanche-Neige découvrait les merveilles de la forêt enchantée, la reine était furieuse de son départ. Elle ne supportait pas l'idée que Blanche-Neige puisse être plus heureuse qu'elle. Elle décida donc de se rendre dans la forêt pour la retrouver et la ramener de force au château.

La reine marcha pendant des jours, traversant des marécages sombres et des montagnes escarpées. Elle était déterminée à prouver à Blanche-Neige qu'elle était la plus belle de toutes et qu'elle ne pouvait pas s'échapper de son emprise.

Chapitre 4 : La Révélation

Alors que Blanche-Neige était en train de contempler un magnifique paysage, elle entendit un bruit derrière elle. C'était la reine, essoufflée et en colère. Blanche-Neige fut surprise de la voir ici, mais ne montra aucune crainte.

La reine regarda Blanche-Neige avec mépris et dit : « **Tu ne peux pas t'échapper de moi. Je suis la plus belle et personne ne peut rivaliser avec moi.** »

Blanche-Neige sourit et répondit : « **Chère belle-mère, la beauté ne se résume pas à ce que l'on voit à l'extérieur. Elle réside dans le cœur et dans les actions que nous posons envers les autres. Je suis heureuse ici, entourée d'amis et de nature, et cela me rend belle de l'intérieur.** »

La reine fut choquée par la réponse de Blanche-Neige. Elle réalisa que sa quête de beauté superficielle l'avait éloignée des véritables valeurs de la vie. Elle comprit que la beauté véritable était celle qui se reflétait dans les actions et les relations avec les autres.

Chapitre 5 : Le Retour à la Maison

La reine, touchée par les paroles de Blanche-Neige, décida de changer sa manière de penser. Elle reconnut les erreurs de son comportement passé et fit le vœu de devenir une meilleure personne. Blanche-Neige accepta ses excuses et lui promit de revenir au château avec elle.

En rentrant chez elles, la reine et Blanche-Neige partagèrent le message de la véritable beauté avec le reste du royaume. Elles organisèrent des ateliers et des événements pour encourager les gens à se concentrer sur la beauté intérieure et à s'entraider.

Le royaume changea peu à peu, et chacun apprit à voir la beauté dans le cœur des autres, plutôt que dans leur apparence. Blanche-Neige et la reine vécurent heureuses, entourées de personnes qui comprenaient désormais la valeur de la gentillesse et de la générosité.

Et c'est ainsi que Blanche-Neige, en subvertissant les stéréotypes de genre, changea le destin de son royaume en prônant la véritable beauté intérieure.

Fin

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel était le nom de la princesse dans l'histoire ?

- A. Cendrillon
- B. Blanche-Neige
- C. Belle
- D. Aurore

2) Qu'est-ce que la reine faisait devant le miroir ?

- A. Elle se coiffait
- B. Elle se maquillait
- C. Elle chantait
- D. Elle dansait

3) Quelles créatures Blanche-Neige a-t-elle rencontrées dans la forêt ?

- A. Des lapins
- B. Des renards
- C. Des oiseaux
- D. Des poissons

4) Que cherchait l'écureuil dans la forêt ?

- A. Des noisettes
- B. Des pommes
- C. Des baies
- D. Des carottes

5) Que comprit la reine à la fin de l'histoire ?

- A. La beauté est superficielle
- B. Les animaux sont gentils
- C. Blanche-Neige est la plus belle
- D. La gentillesse est importante

Bonnes réponses :

1) B. Blanche-Neige 2) B. Elle se maquillait 3) B. Des renards 4) A. Des noisettes 5) D. La gentillesse est importante

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Vaniteuse: Qui se croit supérieure aux autres et se montre fière de son apparence

Contraintes: Les choses qui limitent ou empêchent de faire ce que l'on veut

Enchantée: Remplie de magie et de merveilles

écureuil: Un petit animal à fourrure avec une longue queue touffue

Clairières: Des petites ouvertures dans la forêt, où il y a moins d'arbres

Grenouilles: De petits animaux qui vivent dans l'eau et qui font des bruits croassants

Furieuse: Très en colère

Essoufflée: Respirant avec difficulté parce qu'on a couru ou fait un gros effort

Superficielle: Qui se concentre sur ce qui est visible à l'extérieur, sans prendre en compte les qualités intérieures

Générosité: Le fait d'être généreux, de partager avec les autres